

Estimados padres, tutores y familias:

El Sistema de Escuelas Públicas del Condado de Howard (HCPSS, en inglés) tiene el compromiso de brindar a todos los estudiantes un entorno seguro y enriquecedor. La prevención del acoso es una parte importante de este objetivo. [La política 9460 del HCPSS](#) establece que el acoso, el ciberacoso, el hostigamiento y la intimidación están prohibidos en el HCPSS. Hemos capacitado y concientizado al personal administrativo y al resto del personal sobre esta política, así como sobre las medidas preventivas y de acción.

Sabemos que ustedes tienen un rol fundamental, que no solo consiste en apoyar a sus hijos, sino también en informar posibles incidentes cuando tengan conocimiento de ellos. Todos los presuntos incidentes de acoso, ciberacoso, hostigamiento e intimidación que ocurran en la escuela o que estén relacionados con el entorno escolar y que impliquen un posible daño hacia otros estudiantes mientras están en la escuela, o bien interfieran en el entorno educativo, se deben informar por medio del formulario de informe de acoso, ciberacoso, hostigamiento e intimidación (BCHI, en inglés). Hay una [versión en línea](#) a la que los estudiantes, el personal y los miembros de la familia pueden acceder de manera fácil y confidencial. También hay copias impresas del formulario en la oficina principal, la sala de trabajo del personal, la oficina de orientación escolar, la sala de material audiovisual y la oficina de servicios de salud. Si cree que su hijo ha sido víctima de acoso escolar, complete y presente el formulario lo antes posible o ayude a su hijo a completarlo.

Una vez presentado el formulario, el personal administrativo de la escuela se encargará de que los padres o tutores, tanto de la presunta víctima como del presunto acosador, estén al tanto del informe, y se iniciará una investigación dentro de los dos días hábiles siguientes a la recepción del informe. Los padres o tutores pueden recibir llamados de algún administrador escolar durante en curso de la investigación. Cuando finalice la investigación, los padres o tutores recibirán una notificación por escrito del resultado de la investigación dentro de los quince días siguientes a la recepción de la queja, excepto que haya alguna circunstancia atenuante.

Algunas veces puede haber incidentes de conflicto entre pares o incumplimientos del código de conducta que pueden no ser acoso pero sí requieren medidas de seguimiento. Si se entera de algún incidente que se considera un conflicto o un incumplimiento del código de conducta, notifique a un administrador escolar por correo electrónico o por teléfono para que esté al tanto y haga el seguimiento necesario.

Por último, quisiera tomarme un momento para abordar específicamente el ciberacoso. El ciberacoso es el acoso a través de medios electrónicos como computadoras, teléfonos celulares y sistemas de juegos. La interconexión digital que tenemos en la actualidad hace que el acoso sea diferente y más dañino que nunca. Permite que el odio y los chismes o fotografías humillantes tengan un alcance masivo, inmediato e ineludible, ya que los medios electrónicos están en todas partes. Es algo que NO se puede simplemente ignorar. En octubre de 2013, el estado de Maryland promulgó la Ley Grace, que establece que el uso indebido de servicios

informáticos interactivos constituye un delito penal. El propósito es prohibir que las personas usen los medios electrónicos (computadoras, tabletas, teléfonos, etc.) para tener conductas malintencionadas que le generen a un menor una fuerte angustia emocional o un temor razonable a la muerte o a lesiones corporales graves. Cualquier persona que se considere culpable de violar esta ley estará sujeta a pena de prisión o a multas.

Si bien toda esta información se conversará con los estudiantes en la escuela, les pedimos que hagan lo mismo en casa. Gracias por colaborar para asegurarnos de que todos nuestros estudiantes se sientan seguros y pertenecientes a sus comunidades escolares. Pueden obtener más información en el [sitio web Detener el Acoso del HCPSS](#). Si tienen alguna pregunta sobre esta política o su implementación, comuníquense con algún administrador escolar.